



118 años
compartiendo sueños
21 noviembre 2018

Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera (Sevilla)



Lo que no se conoce no se puede amar. Es así de sencillo.

Hoy, 21 de noviembre de 2018, el Colegio La Inmaculada de Morón cumple 118 años, y queremos honrar más que nunca a todos aquellos que nos precedieron y que hicieron posible este increíble privilegio: ser educadores en un centro fundado por las Misioneras de la Inmaculada Concepción.

Honramos sus luchas, sus preocupaciones y sus sueños. Honramos su intrépida necesidad por mantener vivo este colegio, a pesar de las numerosas dificultades a lo largo de la historia. Honramos el camino y la meta, el germen y el fruto, el principio y la continuidad, a las Hermanas Mic y a las familias, pero sobre todo...a la maravillosa oportunidad que nos ha dado Dios por elegirnos en este trayecto de su misterioso plan. ¡Felicidades! Más fotos y otras novedades en nuestra web del colegio www.colegiolainmaculada.com

118 años
compartiendo sueños
21 noviembre 2018



Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera
(Sevilla)

118 años
21 noviembre 2018

compartiendo sueños



Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera
(Sevilla)

118 años
21 noviembre 2018

compartiendo sueños



Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera
(Sevilla)

118 años
21 noviembre 2018

compartiendo sueños



Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera
(Sevilla)

118 años
21 noviembre 2018

compartiendo sueños



Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera
(Sevilla)

118 años
21 noviembre 2018

compartiendo sueños



Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera
(Sevilla)

118 años
21 noviembre 2018

compartiendo sueños



Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera
(Sevilla)

118 años
21 noviembre 2018

compartiendo sueños